

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**CLIP!**  
MEDIASERVICE

## Top: Physik lernen in der Achterbahn

**Leopoldstadt.** Rund 80 Schüler aus Wien und Niederösterreich tauschten am Dienstag ihr Klassenzimmer gegen den Wiener Prater ein. Mit tragbaren Sensoren am Körper fuhren die Kids mit diversen Fahrattraktionen und sammelten so Messdaten für ihren Physik- und Mathematikunterricht. Die Aktion fand im Rahmen des Projekts „KLiC“ statt, das von der EU gefördert wird.



**Schülerin misst mit einem Sensor am Handgelenk den Speed.**